

## Allergien

Sehr geehrte Damen und Herren,

in den letzten Jahren wird das Thema Allergien immer wichtiger für die Anwender unserer Produkte.

Schon bei der Materialauswahl gehen wir besonders sorgfältig vor und achten auf gesetzlich zugelassene Substanzen in reiner Form. Dieses Konzept setzen wir ebenfalls konsequent in der Produktion um. Damit übernehmen wir gegenüber dem Kunden die von uns erwartete Sorgfaltspflicht zum Schutze seiner Person.

Unsere Produkte sind millionenfach in der aktuellen Materialkombination ausgeliefert worden. Viele davon sind bereits seit mehr als einem Jahrzehnt im Einsatz. Uns sind über diesen langen Zeitraum hinweg keine Meldungen zugetragen worden, die auf eine allergische Reaktion oder die Auslösung einer Allergie in Zusammenhang mit unseren Produkten hindeuten.

Damit gibt uns die Erfahrung der letzten Jahre Recht, dass die von uns angewendeten Prozesse zu ausgereiften Produkten für den Endanwender führen.

Kirchlengern, 7. Januar 2013

**DewertOkin GmbH**

Dr.-Ing. Josef G. Groß  
Geschäftsführer